



FUNERAL DE VICTIMAS. Barcelona, junio 22. Familiares de las víctimas del atentado terrorista del ETA a un supermercado, en esta ciudad, celebran un funeral colectivo. (Cablefoto AP).

Resumen mundial

Banzer Suárez Reelegido Como Jefe Acción Democrática Nacionalista



LA PAZ, junio 26 (DPA).— El general Hugo Banzer Suárez, quien gobernó Bolivia entre 1971 y 1978, fue reelegido como jefe de Acción Democrática Nacionalista, el mayor partido de oposición en este país.

La reelección de Banzer se produjo en la primera jornada de la quinta asamblea ordinaria de esa tienda política, que tiene lugar en La Paz.

El oportuno también fue elegido el sub jefe de ese partido, nombramiento que recayó en Guillermo Fortun Suárez, quien oficiaba hasta

—Favor pase a la página 30.

En Seúl se Agudiza Tensión entre Gobierno-Oposición

SEUL, junio 26 (UPI).— La confrontación entre el gobierno y la oposición en la búsqueda de una respuesta política a las dos últimas semanas de violentas manifestaciones se agudizó hoy, al amenazar el régimen con tomar "severa acción legal" para aplastar marchas callejeras anunciadas para mañana.

El país entero se ha sacudido en las últimas dos semanas con las protestas en demanda de una reforma constitucional que permita elecciones directas de un nuevo presidente an-

tes que Chun termine su periodo en febrero de —Favor pase a la página 19.



INFORMA. Manila, junio 26. Leslie Espino, portavoz oficial de Aerolíneas Filipinas informa sobre el accidente aéreo. (Reuter).

Hallan 2 Pequeños Pólipos Benignos al Pdte. Reagan

WASHINGTON, junio 26 (UPI).— Dos pequeños "pólipos que parecen ser benignos" fueron descubiertos y extirpados hoy del colon del Presidente Ronald Reagan, en el curso de un examen médico, y serán analizadas para determinar si son cancerosas.

El médico que atiende al Presidente, John Hutton, dijo que los resultados de la biopsia serían difundidos el lunes.

El Presidente también se sometió a un "análisis rutinario de la próstata". Hutton dijo

—Favor pase a la página 27.

Trabajadores de la Prensa Reprimidos por Sandinistas

MANAGUA, junio 26 (UPI).— La policía dispersó hoy una manifestación de trabajadores del diario La Prensa, clausurado hace un año y acusado de apoyar la política de Estados Unidos contra Nicaragua.

Unos 50 de los 120 trabajadores que integran el sindicato de La Prensa, intentaron tomar la calle para conmemorar el primer aniversario de la clausura ordenada por el gobierno, que acusó a los ejecutivos del Diario de haber recibido dinero de la Agencia Central de Inteligencia.

No se informó de heridos ni detenidos. Los manifestantes portaban cartelones con leyendas condenando "la falta de libertad de expresión".

Una pancarta que mostraba a un hombre de aspecto esquelético atrás de la figura del "presidente" Daniel Ortega y una leyenda que decía: "El hombre nuevo en Nicaragua", fue retirada por la policía poco después que los trabajadores la colocaron sobre la fachada del edificio de la Central de Trabajadores de Nicaragua.

"Esa caricatura es una falta de respeto para el compañero presidente de la República", dijo un oficial de la policía.

Otra pancarta con la leyenda: "Silenciados, pero nunca sometidos: Sindicato de Trabajadores del

—Favor pase a la página 56.

Baja Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, junio 26 (UPI).— La bolsa retrocedió hoy de sus niveles récord de la semana en transacciones menores, presionada por problemas en otras arenas financieras y temores de que aumenten los precios petroleros y la inflación.

El promedio industrial Dow Jones, que llegó el jueves a su récord

—Favor pase a la página 27.

35 Objetivos Aprueba el Plan Mundial de Drogas

VIENA, junio 26 (DPA).— El plan mundial contra las drogas, aprobado hoy en Viena por 135 países, contiene un total de 35 objetivos, divididos en cuatro grandes temas, con cuya consecución se aspira a eliminar antes de fin del siglo el uso indebido y el tráfico ilícito de narcóticos.

El plan, elaborado por consenso en diez días de intensas deliberaciones en la primera conferencia de las Naciones Unidas sobre drogas, entrará en vigor antes de que finalice 1987,

"pues existe la voluntad expresamente declarada de aplicarlo de inmediato", según anunció hoy el presidente de la reunión, el primer ministro de Malasia, Mahathir Mohamad.

"Hay que pasar urgentemente a la acción", agregó Mohamad, quien destacó que el plan "deja un amplio campo para la decisión y la acción de cada gobierno".

Sin embargo, el plan mundial de

—Favor pase a la página 27.



EMPUJA POLICIA. Seúl, junio 26. Mujer empuja a policía antimotín, durante una manifestación estudiantil, a la que se agregaron civiles, durante las continuas protestas antigubernamentales. (Cablefoto AP).

50 Muertos al Estrellarse e Incendiarse Avión Filipino

BAGUIO, junio 26 (UPI).— Un avión filipino en vuelo doméstico se estrelló hoy en medio de una densa niebla en el norte de las Filipinas quedando envuelto en llamas, y matando a todos sus 50 ocupantes, informaron las autoridades.

El bimotor Hawker

Siddeley 748, con 46 pasajeros y cuatro miembros de tripulación estaba por concluir su vuelo de 55 minutos de Manila al centro vacacional de Baguio a unos 200 kilómetros al norte de la capital cuando se estrelló.

La oficina de Aerolíneas —Favor pase a la página 25.

Caso Irán-Contras Posiblemente Asegurado Francés Proporcionó Armas

WASHINGTON, junio 26 (EFE).— Un empresario francés que trabajaba para la Casa Blanca y procuró en Polonia armas para los "contras" nicaragüenses pudo haber sido asesinado por agentes de Europa del Este, informó en su último número de la revista mensual "Washington Magazine".

Glenn Souham, de 34 años, coordinador europeo de la junta de ase-

sosores sobre iniciativas del sector privado del Presidente norteamericano, Ronald Reagan, fue acriminado por dos desconocidos delante de su residencia parisina el 24 de septiembre pasado.

Según fuentes citadas por la revista, el teniente coronel Oliver North, que organizó la venta secreta de armas a Irán

—Favor pase a la página 27.

Industria L.A. Ausente en los Mercados Mundiales

CARABALLEDA, Venezuela, junio 26 (UPI).— La industria latinoamericana está "peligrosamente ausente" de los mercados mundiales, sostuvo aquí el experto alemán, Eike Markau, gerente de la empresa alemana, Messe Frankfurt GMBH, en una reunión que se celebra en esta ciudad costera, y de la que participan representantes de doce Cámaras de Comercio e Industria de

Alemania Occidental y de países latinoamericanos.

El propósito de la conferencia, de la que participan gerentes de doce cámaras de comercio e industria, incluyendo delegaciones de Alemania Occidental, y América Latina, es analizar la problemática económica de la región y la posibilidad de incrementar las exportaciones a tra-

—Favor pase a la página 19.

Bancos Darán Préstamos a Países Hagan Ajustes

NUEVA YORK, junio 26 (UPI).— Los bancos en general están dispuestos a conceder préstamos a los países que se están ayudando a sí mismos con programas de ajuste estructural, dijo hoy el vicepresidente del Citibank, William Rhodes, que elogió los progresos logrados en Argentina y México.

Por otra parte, dijo que "Brasil es la situación más difícil que enfrentamos en este momento".

Rhodes, que preside varios comités dedicados a la renegociación de la deuda latinoamericana, entre ellos los de Argentina, Brasil y México, habló hoy en la conferencia sobre la Estrategia Global de la Deuda, organizada por la publicación Euromoney Magazine.

Rhodes dijo que los esfuerzos realizados por México han dado resultados y el país está en el camino de la recuperación.

—Favor pase a la página 25.

Chernobyl Aumentará Víctimas por Cáncer

BONN, junio 26 (EFE).— Una de las consecuencias del accidente de la central nuclear soviética de Chernobyl será que, en los próximos 50 años, aumentará en 1.000 la cifra de víctimas por cáncer en Alemania Federal y otras 60.000 en la Unión Soviética, según informó hoy en Bonn el osteólogo norteamericano Robert Gale.

Este especialista en huesos, uno de los primeros médicos que fue invitado

a la URSS para ayudar a las víctimas de Chernobyl, afirmó que en total murieron a consecuencia del accidente 29 personas en los hospitales y otras dos dentro de la central nuclear.

Gale destacó que los análisis han demostrado que las personas pueden aguantar una dosis superior de radiaciones, casi el doble, de la que se supo-

—Favor pase a la página 55.